



Dr. Freddy Houéhanou Rodrigue Gnanon Faculté des Sciences de la Santé, Cotonou, Bénin

Host Institution: Institut Universitaire du Cancer Toulouse, Oncopole, Toulouse, France

Renforcement des capacités en chirurgie du cancer du sein à l'Institut Universitaire du Cancer Toulouse - Oncopole: formation des formateurs/ Capacity building in breast cancer surgery at the Toulouse University Cancer Institute Oncopole: training of trainers

Objectif général : Renforcer mes capacités en chirurgie du cancer du sein à l'institut Universitaire du Cancer Toulouse – Oncopole dans le cadre d'une formation des formateurs

Objectifs spécifiques :

1. Améliorer ma connaissance des modalités et des indications de la chirurgie du cancer du sein
2. Améliorer ma technique de chirurgie radicale mammaire (mastectomie) : prévention des lymphocèle par des techniques de capitonnage, amélioration de la qualité esthétique des cicatrices
3. Acquérir les techniques d'oncoplastie mammaire : technique du Round block, Oncoplastie interne, Oncoplastie latérale, Oncoplastie a pédicule supérieur, Oncoplastie selon Thorek, Oncoplastie à pédicule supéro-infero interne selon Saint Louis
4. Apprendre la technique du ganglion sentinelle
5. Restituer, dans mon pays, les aptitudes et connaissances acquises à l'institut Universitaire du Cancer Toulouse – Oncopole (France)

General objective: Strengthen my capacities in breast cancer surgery at the Toulouse University Cancer Institute - Oncopole as part of a training of trainers

Specific objectives:

1. Improve my knowledge of the modalities and indications of breast cancer surgery breast
2. Improve my techniques of radical breast surgery (mastectomy): prevention of lymphocele by padding techniques, improvement of the aesthetic quality of scars
3. Acquire breast oncoplasty surgery techniques: round block technique, internal oncoplasty, lateral oncoplasty , Superior pedicle oncoplasty, Thorek oncoplasty, Internal superior-infero pedicle oncoplasty according to Saint Louis
4. Learn sentinel lymph node surgery techniques
5. Impliment, in my country, the skills and knowledge acquired at the Toulouse University Cancer Institute - Oncopole (France)